

Juin 2009

CER MAG



PETTIT BILAN POUR UNE GRANDE SAISON

Retour sur les temps forts de l'année et sur les résultats de la saison 2008-2009.



Paul Fausser,
6ème place aux
championnats du
monde fleuret
juniors

Champion de France
par équipe fleuret
hommes juniors



Céline
Molinaro,
championne de
France fleuret N2



Morgane Mattard,
Vice-championne de
France fleuret cadettes



BILAN GÉNÉRAL.



Beaucoup de temps forts cette année avec de nombreuses compétitions, soit à la salle d'armes, soit à la Halle des Sports de St Exupéry, et puis, les stages de vacances au CER.

Et aussi de très bons résultats : Vice champion de France par équipe hommes au fleuret en N2, la 3ème place aux championnats de France par équipe fleuret dames juniors, la 11ème place aux championnats d'Europe épée dames vétérans pour Christine Tran, la sélection à la fête des jeunes pour Théo Amsallem et Manon Wezel, et puis des champions régionaux : Pacôme Lefevre (Poussine), Juliette Maucourt (Pupille), Mady Pourpardin (benjamine), Théo Amsallem et Camille Lecomte (benjamin), Morgane Mattard (cadette) et Nicolas Milleville (cadet) et bien sûr de nombreux titres départementaux !

PETIT MOT DU PRÉSIDENT

Une première session à guichet fermé...

Nous venons de passer une saison remarquable et exceptionnelle !

Exceptionnelle pour le nombre d'adhérents puisque nous sommes aujourd'hui près de 310 à pratiquer l'Éscrime au sein du CER.

Cette performance est remarquable car elle nous positionne parmi les plus gros club Français et certainement comme le plus gros club de sport individuel sur Rouen.

Exceptionnelle et remarquable en termes de résultats puisque le CER récolte 6 médailles lors des derniers championnats de France, réparties sur les catégories cadets, juniors et seniors.

Remarquable encore avec Paul qui décroche une sélection au CIP (ce qui correspond à un championnat du monde senior) et puis pour les championnats du monde Junior où il termine à la très honorable place de 6ème et 1er Français.

Toutes ces exceptions donnent du baume au cœur au président que je suis. Un cœur qui souhaite encore vibrer l'année prochaine quand il voit une Rouennaise ou un Rouennais monter les marches d'un podium.

Tous ces résultats sont le fruit d'une action collective et d'une alchimie réussie entre les adhérents, les membres du bureau et surtout les Maîtres d'armes.

Je termine ces quelques phrases en leur rendant un hommage très particulier.

Rentrée pour la saison 2009-2010

La reprise des cours sera le mardi 8 septembre 2009, Les dates d'inscriptions ne sont pas encore arrêtées elles seront transmises début juillet sur le site internet du club.

www.escrime-rouen.fr